

Frage der/des Abgeordneten Sülmez Dogan, Dr. Henrike Müller, Ilona Osterkamp-Weber, Björn Fecker und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

**„Zugang zu Schwangerschaftsabbrüchen in Bremerhaven“**

Für den Senat beantworte ich die Fragen wie folgt:

**Zu Frage 1:**

Ja, diese Information ist richtig.

**Zu Frage 2:**

Die aktuellen Wartezeiten am Klinikum Bremerhaven-Reinkenheide für einen Schwangerschaftsabbruch betragen zwei Wochen. Der Eingriff wird im ambulanten Zentrum im Klinikum durchgeführt und muss entsprechend geplant werden, in diesem Jahr gibt es allerdings keine freien Termine mehr.

**Zu Frage 3:**

Die Situation in Bremerhaven ist nicht zufriedenstellend. Auch in Bremen gibt es derzeit nur vier Praxen, in denen Abbrüche vorgenommen werden. Aus diesem Grund wird versucht, das Angebot auf unterschiedliche Arten zu verbessern. Neben Gesprächen mit Ärzten und Institutionen könnten unter anderem auch Fortbildungen zum medikamentösen Schwangerschaftsabbruch hilfreich sein. Es wird derzeit geprüft, wie die senatorische Behörde die Organisation solcher Fortbildungen unterstützen kann.